



平成28年11月17日
伊丹市立東中学校
PTA会長 大路周宏



朝夕の冷たい風に冬の気配を感じる季節となりました。日頃はPTA活動にご協力いただきありがとうございます。インフルエンザやノロウイルス等の感染症が蔓延しやすい時期に入ります。手洗い、うがいを励行し、子どもたちが元気に過ごせるように応援したいですね。

11月度 運営委員・委員定例会 (11/10) より報告

☆ 中村副会長あいさつ ☆

おはようございます。本日はお忙しい中、委員定例会にお集まりいただきありがとうございます。本日、大路会長お休みのため、中村よりご挨拶させていただきます。

2, 3日前に雨が降り急に寒くなってきました。保健便りにも書かれていて読まれた方も多と思いますが、インフルエンザの予防接種を考えておられる方は12月中旬までに接種してほしいと書いてありました。3年生は受験を控えています。昨年度、他校の中学校の卒業式の日には4~5人がインフルエンザで休み、次の日は受験日という事で這ってでも出て受験してもらわないといけないと話されていました。ベストの状態受験に望ませてあげるためにも各家庭色々な考えがあるかと思いますが、インフルエンザの予防接種を考えておられる方は早めに接種して下さい。

☆ 柳井校長先生あいさつ ☆

おはようございます。沢山お集まりいただきありがとうございます。

10月28日(金)に行われました、第70回学習発表会にはたくさんの保護者、地域の方々にご来校いただき心から感謝申し上げます。展示発表では、子どもたちの日々の学習の様子が伺えたのではないのでしょうか。合唱コンクールは東中伝統の「魂の合唱」をお聴きいただけたと思います。また、日頃の練習の成果を発揮した舞台発表では会場が大いに盛り上がりました。

いよいよ進路の季節がやってきました。進路決定については、保護者、本人とよく話し合ってください。とりあえず〇〇高校にしておこう。という安易な考えはしないようにしてください。受験予定の学校の情報収集、通学時間、方法、学校見学などをしておいてください。「自分は将来どのように生きたいか。」「自分の特性を生かすにはどんな職業を選んだらよいか。」を視野に入れて考えてください。三者懇談会では、客観的な資料に基づいて、現状で考えられる最も良い方向をとともに考え、最終的には生徒自身が自分自身で決める事が大切です。「将来生きていくための力」を身につけていく機会としてください。参考までに昨年度の伊丹市進学状況をお知らせします。伊丹市中学生進学者数1,782名、旧伊丹地区608名 34.1%、公立高校(全日制)1,148名 64.4%、私立高校(全日制)433名 24.3%、高校進学1,770名 99.3%、就職2名 0.7%





各部の活動報告と予定



◆学年部◆

10/12 定例会後部会

<予定>

11/14 家庭教育セミナー参加

◆広報部◆

10/12 定例会後部会
10/12、25、28、11/2 大塚印刷さんと打ち合わせ
10/15、20、22、25、28、29、11/2 ひしの実
撮影、レイアウト作成

<予定>

11/10 大塚印刷さんと打ち合わせ
11/14 家庭教育セミナー参加
12月上旬 ひしの実印刷依頼、納品
12月中旬 広報誌コンクール提出
校内、各学校配布予定

◆教育教養部◆

10/12 定例会後部会
10/18 社会見学実施
10/31 講習会最終打ち合わせ

<予定>

11/10 講習会担当、流れ確認
11/14 家庭教育セミナー参加
11/15 美味しいお茶の淹れ方講座

◆保健体育部◆

10/12 定例会部会

<予定>

11/14 家庭教育セミナー参加

◆愛護部◆

10/12 定例会後部会
第2回学校補導連絡会
10/18 家庭教育セミナー参加

<予定>

11/11 青少年健全育成研修会参加
11/14 家庭教育セミナー参加
11/15 すこやかネットTM2
第2回推進協議会
12/11 すこやかネットTM2
家庭教育講演会参加

◆人権同和学習部◆

10/12 定例会後部会
11/ 1 差別を許さない都市宣言制定記念
市民集会参加

<予定>

11/14 家庭教育セミナー参加
11/15 すこやかネットTM2
第2回推進協議会
11/29 伊同教PTA部会管外
研修会参加

◆執行部◆

10/13 生徒会交流会
10/15、11/5 サタスタ東お手伝い
10/20 PTA通信発行
10/23 みどりわくわくカーニバルお手伝い

<予定>

11/12、12/3、17 サタスタ東お手伝い
11/15 第2回東中校区協議会
すこやかネットTM2 推進協議会
11/17 PTA通信発行





教育教養部企画・社会見学

～姫路城・ヤクルト工場見学～



10月18日（火）姫路方面へ33名で社会見学に行きました。
ヤクルト工場では、生産工程を見学し試飲をしました。昼食は、灘菊酒造でヘルシーなとろろ麦飯をいただきとてもおいしかったです。「平成の修理」を終えた姫路城は、別名「白鷺城」と呼ばれるにふさわしく、白く美しいお城を間近で観ることができました。

ヤマサ蒲鉾夢鮮館では、試食に買い物にと楽しみました。帰りのバスでは、ピンゴをしていただき、盛りだくさんの内容でとても充実した1日となりました。

先月のPTA通信で、7月に開催された瑞穂小ふれあいまつりの売り上げに誤りがありました。正しくは79,027円で、生徒支援バザーの売り上げと合わせて170,382円を学校へお渡しいたしました。

今後このようなことがないよう、十分に気を付けてまいります。

執行部



感動をありがとう！ ～合唱コンクール結果～

10月28日（金）に行われた合唱コンクールでは、3学年それぞれが気持ちのこもった素晴らしい歌声を聴かせてくれました。

金 賞	1-2 Let's Search For Tomorrow	2-4 時の旅人	3-3 はじまり
銀 賞	1-1 未来へと	2-6 あなたへ	3-4 信じる
銅 賞	1-5 翼を広げて	2-1 ほらね、	3-5 決意

◆◇11月・12月の予定◆◇

11/12（土）	サタスタ東
11/17（木）・18（金）	3年生期末テスト
11/24（木）・25（金）	1、2年生期末テスト
12/5（月）～8（木）	三者懇談会
12/3（土）・17（土）	サタスタ東
12/21（水）	学期末大掃除
12/22（木）	終業式

